Tu n'auras plus besoin de soleil pour t'éclairer, Ni de lune pour t'illuminer. Tu auras en permanence le Seigneur, pour lumière, Et ton Dieu pour splendeur.



Monsieur Georges SCHOCKMEL Veuf de Madame Marianne KRUCHTEN

Né à Bébange le 16 juin 1929 et décédé à Arlon le 21 février 2018.

Vous en font part:

Firmin et Joëlle SCHOCKMEL-DOMMER, Lucie et Patrice PETIT-SCHOCKMEL, Armand (+) et Chantal SCHOCKMEL-MULLER, Marie-Christine SCHOCKMEL et Michel GILLARD, Louis-Marie (+) SCHOCKMEL,

ses enfants;

Bruno, Michaël et Rosemonde, Cindy et Jean-François, Jérôme, Sébastien, Laura, Carole, Arnaud, Audrey et Florent,

ses petits-enfants;

Erwan, Clara, Lysandre,

ses arrière-petits-enfants;

Yvonne.

son amie;

Son frère, sa sœur, ses beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces, Les familles apparentées.

La liturgie des funérailles, suivie de l'inhumation, sera célébrée en l'église Saint-Hubert de Bébange le samedi 24 février 2018 à 10 heures 30.

Georges repose au funérarium BENTZ, 10 rue du Village à Aubange, où la famille sera présente de 16 heures à 18 heures.

La famille remercie le personnel de la résidence des Ardennes d'Attert et le personnel du 3B de la clinique d'Arlon.

Déposez vos condoléances sur <u>www.bentz.be</u> Ce présent avis tient lieu de faire-part.

PF, Funérarium Bentz Aubange tél. 063/37.10.45, Halanzy, Musson Arlon, 11 Rue du Marché au Beurre.